
初めて参加した⼩学1年⽣の意⾒
・  ごはんをのこさずにたべることはたいせつだとおもいました。
・ものをだいじにしてごはんものこさずたべてごみをへらします。
・きょうだけじゃなくて、まいにちつづけて、ちきゅうをまもりたい。
・  ごはんをまいにちたべれることがしあわせだとおもいます。 ・ぼくにできるえこをがんばりたい。
・ かぞくみんなでえこにとりくんでいくことをかんがえていきます。・わたしにできることからはじめようとおもいました。
・でんきのむだつかいはしません。ものをたいせつにします。  ・ぼくができることはこれからもやろうとおもいました。
・いままでけしてなかったけど、もったいないなとおもったからけすようになりました。
・でんきをけす、ごはんをのこさない、ちきゅうをたいせつにするとか、かんきょうのことをはじめてかんがえた。

⼩学⽣の意⾒
・つかわないへやのでんきをけしたり、ごはんをたべるときはテレビをけすようにしています。
・  でんきや水のむだつかいをしないように、これからもきをつけていきたいです。
・これからもエコライフがない時もがんばりたいと思っています。 ・初めて夜までテレビを⾒なかった。
・  このとりくみをして地球の⼤切さがわかってエコのことを毎⽇考えなきゃと思った。
・エコライフは、とてもよかったです。世界に広がればいいなと思う。

家族の意⾒
・⼦どもと改めて話す機会がもてました。これを機にまた”⼤切にする”ことを皆で考えて実践していきたいと思います。
・一緒に取り組むことができました。親⼦のコミュニケーションを深めることもでき、楽しくエコが出来ました。
・  これからも少しずつ負担にならない程度から続けていこうと家族で話し合いました。
・  これをきっかけに、節電のことや環境のことを考えることができてよかったです。
・以外に楽しかった。テレビを夜まで⾒なかった。歩いて買い物に⾏った。バーベキューをして家族一緒の時間を過ごした。
・エコについて改めて考えることが出来るので、やっちゃれエコライフはとても良い事だと思います。
・  地球のため思い、今⽇だけではなく今後も続けないと意味がないので続けます。地球を⼤切にしよう︕︕
・自分が少しやっていることで、この先世界がどうなるか決まることにおどろいたし、だからこそ環境に気をつけるべき。

⼀般の意⾒
・少し気をつけることでもエコになると思えば、こうやってエコライフデーという⽇があるのはとってもいい機会だと思った。
・みなさんの感想、意⾒を読んだが、環境の事を良く考えていると思い、⻑く気持ちを維持出来る事を願っています。
・地球温暖化について考えさせられる１⽇となりました。⼩さなことから少しずつ⾏動していきたいと考えております。
・
・  ここ数年このアンケートに記⼊していますが、⽇常の⽣活に自然と取り組んでいる様に感じられます。
・北九州市に在住で、仕事で中間市に来ていて、初めてこの取り組みをしました。項⽬はわかりやすく、よいと思います。
・
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自動⾞をエコカーに変えたいけど、お⾦が相当かかるので無理です。LEDライトも同じです。他のエコライフは取組んでいます。

 毎年、この「やっちゃれエコライフ」を通して、環境問題について考えさせられています。常に意識することが⼤切だと思いました。

※ホームページで他にもたくさんの感想・意見を紹介しています。

・中間市の全世帯（約２万世帯）が約67分間テレビを消して
防いだ排出量に相当。

・この６４０㎏を1日で杉の木が吸収するには約1６,685本が
必要となります。

・市民、事業所、小中高生・家族のみなさんなど合計 6,936人参加。
・初めて中間市内全小中高学校の参加となりました。

・二酸化炭素 約640kgの排出を防ぐことができました。
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